

7 à la maison - 1/2

Voici les nouvelles fraîches des acteurs de cette série fétiche, ainsi, que des petites révélations sur la saison 7...

Beverley Mitchell :

Beverley chez Disney : Elle va jouer dans un film de Walt Disney avec l'acteur Jon Linstrom, ils joueront le duo fille-père.

Beverley sur les traces de Jessica Biel? Même si pour l'instant aucune proposition ne lui a été faite il semblerait que Beverley Mitchell ne soit pas contre l'idée de poser en petite tenue dans un magazine pour homme. Si elle reconnaît que faire des photos nue dans un magazine comme Playboy ne soit pas son genre, elle ne dira pas non à un magazine comme Maxim, où les filles sont en tenue légère !

Jessica Biel :

Bye Bye Jessica : Et oui, notre chère Mary, va malheureusement quitter la série, sûrement définitivement, mais elle sera obligée de jouer dans 3 épisodes de la saison 7.

Parce qu'elle le vaut bien: Depuis le 3 janvier dernier, Jessica est la nouvelle ambassadrice de l'Oréal, et elle en est très fière! C'est normal, car elle est très belle!

Barry Watson :

Barry Watson, âgé de 28 ans, est atteint de la maladie d'Hodgkin, une sorte de cancer. Les médecins disent que c'est une maladie curable, et que ça arrive aux jeunes adultes, et les personnes de plus de 55 ans. Les médecins, sont optimistes à la guérison de Barry.

Les producteurs de "7th Heaven", essaient de convaincre Barry pour revenir en Guest Star l'année prochaine dans la série.

David Gallagher :

Un nouveau film pour David : En novembre dernier, David est allé tourner un film à Montréal "KART RACER". Dans ce film, David jouera le rôle de Scott McKenna, 2 fois champion du monde de Kart.

Le film sortira cet été aux Etats Unis, et uniquement en vidéo. On ne sait donc pas, si il sera distribué en France.

Pour ce qui est du casting de la saison 7 :

Stephen Collins

7 à la maison - 2/2

Catherine Hicks
David Gallagher
Adam Lavorgna
Jessica Biel (qui ne sera que dans quelques épisodes)
Beverley Michell
Makensie Rosman
et les jumeaux !

Mon avis sur cette série :

Je ne peux rien vous dévoiler sur la saison 7, mais je vous conseil de regarder tout les dimanches 7 à la maison.

Je trouve que c'est une série qui retrace bien la vie moderne d'une famille nombreuse, je la conseil à tous car ça fait passer un bon moment, surtout quand on est seul ou triste ! Moi perso, je suis une fan incontestable, surtout de la belle Beverley Mitchell, alors n'hésitez pas, à ne pas consommer avec modération !